

### Les plus chères du monde



80 000 € pour une paire d'Air Jordan 12 ! Michael Jordan, le fameux joueur de basket, a porté ces baskets pendant un match très important en 1997. Dans ce match, son équipe, Les Chicago Bulls, a gagné contre les Utah Jazz. Selon les fans, c'était son meilleur match. Après le match, Michael a donné ses chaussures à Preston Truman, un ramasseur de balles. Preston Truman a gardé les chaussures pendant seize ans dans un coffre à la banque. Puis, le ramasseur a vendu les baskets pour un prix incroyable.

*d'après Le Monde des ados,  
le 6 avril 2016*